
だ い か い あ ん じ ょ う し た ぶ ん か き ょ う せ い こ ん わ か い

日 時：令和２年１０月１５日（木）午前１０時から１１時３０分

事務局
安城市市民協働課・安城市国際交流協会

に ち じ れいわ がつ にち もく ごぜん じ じ ふんねん

ありがとうございました。

● 意見① イベント等の集客について
い け ん い べ ん と など しゅうきゃく

● 意見② サロン等のテーマについて
い け ん さ ろ ん な ど て ー ま

・部活動等の『スポーツ』交流でも、お互いの距離が近づくと

思う。試合等を一緒に観戦している保護者同士の交流もできる。

などぶかつどう す ぽ ー つ こうりゅう たが き ょ り ちか

おも し あ い など いっしょ かんせん ほ ご し ゃ ど う し こうりゅう

● 意見③ サポーター制度について

・サポーターを募集する場合、分野を明確にしておくべき。

・市が行う取組の中で、どの取組

に、どの様な人材が何人必要

なのか等、ピンポイントで協力

を募集してみては。

・人材発掘については、様々な分

野に携わっている人達の情報を集

めると、人材やニーズの傾向が見えてくると思う。

い け ん さ ぽ ー た ー せ い ど

し おこな とりくみ なか とりくみ

よう じんざい なんにん ひつよう

など ぴ ん ぽ い ん と きょうりょく

ぼしゅう

じんざい はっくつ さまざま ぶん

や たずさ ひとたち じょうほう あつ

じんざい に ー ず けいこう み おも

さ ぽ ー た ー ぼしゅう ば あ い めいかくぶ ん や

きゅうびょう

しょうらい

・『学校の教育制度』について、保護者に一番知ってほしい事

は学費等のお金について。小さい子どもの保護者であっても、

将来どれくらいお金がかかるのか知っておいてほしい。

・子どもに進学の意欲があれば、

ぜひ助成制度の活用をしてほしい。

・『子育て』がテーマの場合、

急病の時に対応できる医療機関

や相談機関等の情報提供を。

がっこう きょういくせいど ほ ご し ゃ いちばん し こと

がくひ など かね こちい ほ ご し ゃ

こ そ だ て ー ま ばあい

とき い りょう

そうだん きかん など じょうほうていきょう

たいおう き か ん

かね し

こ しんがく い よ く

せ い ど かつようじょせい

・食べ物等、何を作るのかを画像等を添えて明確にしておくべ

き。『お弁当づくり』がテーマになっていても、習慣や文化が

無い外国人の方は想像しにくいため、参加しづらい。

・運動会や遠足等の大きな行事の前の時期に実施したり、イベ

ントに備えたテーマの設定をすると関心を集めやすいのでは。

た ものなど なに つく が ぞ う など そ めいかく

べんとう て ー ま しゅうかん ぶんか

な がいこく じん かた そうぞう

うんどうかい えんそく など おお ぎょうじ まえ じ き じ っ し い べ

ん と そな て ー ま せってい かんしん あつ

さ ん か

● ２次プランの令和元年度の実績報告
じ が んれ い わぷ ら ん ね ん ど じ っ せ き ほ う こ く

令和元年度に実施した２次プランの取組実績に

ついて報告しました。

・新型コロナウイルスの影響等を踏

まえ、在住外国人の暮らしをサポー

トする形でこのプランが機能するよ

う、引き続き取り組んでいきます。

れ い わ がん ね ん ど じ っ し じ ぷ ら ん と り く み じ っ せ き

ほ う こ く

しんがた こ ろ な う い る す えいきょうなど ふ

ざいじゅう さ ぽ ー

かたち ぷ ら ん き の う

ひ つづ と く

がいこくじん

と


